



ウチの村では、給付金総額約三千万円…その半分だけでも村で使えたら助かるんだが…。

千五百万円
あれば、念願の救急車も買えますね。道路補修も…。

定額給付金
反対多数

村長

新聞にもありますよ、「国民のほとんどは定額給付金に反対。もっと有効に使え」って。

新聞
定額給付金
世論調査

反対 80%

もっと有効に使うべき 70%

それは知っている、しかし勝手に流用するわけにはいかないのだよ、法律的に。

名案があります。給付金申請書を各家庭に配りますよね、その時一緒に「お願い」を入れるのです。

Good Idea!

これなら「寄付」ですから、法律的にもパツチリです！

お願い
もし給付金は不必要、もっと有効利用という方がいらっしゃいましたら是非村にご寄付をお願いいたします。必要な救急車購入や道路補修など、生活に密着した用途に使わせていただきます。

それで行こう！
ウチの村民は村思いが多いから五〇％は協力してもらえますな。

本当は欲しい 定額給付金

〇〇 絵 作
丸 花
まる づさき
子 まる



数カ月後
結果は、
どうかね？
…それが…
協力してくれたのは、わずかに…一〇%…
ええッッ！
何故だッ？

それで、何軒か聞いてみたのですが…
あの時は新聞テレビが全部「ダメ」って報道していたから、ついウチも…
でも計算してみたら、老夫婦二人で四万円も貰えるみたいだし…
それだったら買いたいもの、沢山あるし…

じゃあ、あの「八〇%反対、もっと有効に使うべき七〇%」報道は何だったんだ？
面いですよネ、そういうえば最近マスコミ、この件に触れません…
全員寄付してもらっぞ。

えっ？
私もですか？
かッ？
あの…
うちも、子供が二人いて、生活苦しい…
「勘弁を」
………